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Data: Treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um. Local: Rua General 1 
Labatut, 273, Barris, Salvador, Bahia e por videoconferência. Com as presenças dos 2 
Conselheiras(os): Enf Holmes Rocha dos Santos Filho – Presidente Interino; Enfª Giszele de 3 
Jesus dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; Enfª Kátia Nascimento Gama - Primeira 4 
Tesoureira Interina; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; 5 
Enfª Gabriela Souza de Oliveira; TE Gilma do Carmo Campos Alves; Enfª Joice dos Santos Reis; 6 
TE José Welton de Jesus; Enf José Vicktor Oliveira Silva; TE Josimari Xavier dos Santos; TE Maria 7 
Ângela da Conceição; AE Ossimar Santos. Conselheiros Suplentes convocados: Enf André 8 
Santos Freitas; TE Cristiano Cardozo dos Santos; demais Conselheiros Suplentes: Não houve. 9 
Ausências justificadas: Enf Plínio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª Natale Oliveira 10 
de Souza. Ausências não justificadas: Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva. Também 11 
estiveram presentes: o Assessor de Planejamento e Gestão, Nadson Falcão de Oliveira; o 12 
Assessor de Gestão do Exercício Profissional, Fabrício Santos Vitória; a Servidora Clea 13 
Mascarenhas Carmo Carvalho (NUPE), a Coordenadora de Processos Administrativos, Ravena 14 
Ribeiro de Oliveira (PROGER). I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação do 15 
quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início à 648ª Reunião Ordinária do Plenário do 16 
Coren-BA, às nove horas e quarenta e três minutos, com as presenças dos(as) Conselheiros(as) 17 
acima mencionados(as). O Presidente interino, Holmes Rocha, torna efetiva a participação dos 18 
Conselheiros Suplentes convocados, Enf André Santos Freitas; TE Cristiano Cardozo dos 19 
Santos. No entanto, o Conselheiro André Santos Freitas não se manteve presente na reunião, 20 
devido a problemas com a sua conexão de internet. 1.2 Aprovação de Ata: Não houve. 1.3 21 
Leitura de Correspondência: Não houve. 1.4 Informes: 1.4.1 Campanha de valorização da 22 
Enfermagem – O Presidente interino, Holmes Rocha, informa que os outdoors que versam 23 
sobre as pautas de valorização da enfermagem, aprovado na 647ª Reunião Ordinária, já estão 24 
distribuídos em pontos estratégicos da cidade, como avenida São Rafael; avenida Frederico 25 
Pontes; bairros do Cabula; Canela; Jardim Lucaia; viaduto de Nazaré; rua Caetano Moura; 26 
avenida Juracy Magalhães. II ORDEM DO DIA: 2.1 Elaboração Orçamentária – Às nove horas 27 
e quarenta e quatro minutos o Assessor de Planejamento e Gestão, Nadson Falcão de Oliveira, 28 
apresenta ao Plenário a proposta orçamentária do exercício 2022, cuja elaboração ainda está 29 
em andamento. O Assessor cita elementos da conjuntura macroeconômica que influenciam 30 
na elaboração da proposta orçamentária no que tange à estimativa da receita e fixação das 31 
despesas. Nadson Oliveira aponta que a inflação resistente, os juros em processo de elevação, 32 
o mercado de trabalho desaquecido e um ambiente de incertezas e de reversão de 33 
expectativas dos agentes econômicos - como empresas, famílias e Governo - impactam 34 
diretamente na realidade da Autarquia. Por esta razão, o Assessor explica que foi feita uma 35 
projeção bastante conservadora, em que se estima uma receita no valor de R$ 28.000.000,00 36 
(vinte e oito milhões de reais). Informa que a despesa total com pessoal foi estimada em R$ 37 
16.604.379,77 (dezesseis milhões, seiscentos e quatro mil, trezentos e setenta e nove reais e 38 
setenta e sete centavos); a despesa com pessoal para fins de limite de gastos foi estimada em 39 
R$ 13.669.958,14 (treze milhões, seiscentos e sessenta e nove mil, novecentos e cinquenta e 40 
oito reais e quatorze centavos) e o índice para fins de limite de gastos do Cofen estimado em 41 
48,82%. Além disso, o Controlador-Geral expõe as demais propostas de gastos, tais como, 42 
proposta das Áreas Funcionais - R$ 12.005.497,95 (doze milhões, cinco mil reais, quatrocentos 43 
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e noventa e sete reais e noventa e cinco centavos); Programas do Planejamento Plurianual – 44 
PPA - R$ 374.269,68 (trezentos e setenta e quatro mil, duzentos e sessenta e nove reais e 45 
sessenta e oito centavos); Cota-parte de Cofen - R$ 7.000.000,00 (sete milhões); ajuste a ser 46 
feito (corte do valor excedente) - R$  7.984.147,40 (sete milhões, novecentos e oitenta e 47 
quatro mil, cento e quarenta e sete reais e quarenta centavos). Nadson Oleira explica que está 48 
sendo feito levantamento de elementos e critérios para fins de corte, ressaltando que deverão 49 
ser priorizadas as áreas finalísticas, em detrimento das áreas que não são consideradas 50 
estratégicas – mantendo-se para estas o custeio básico, sem aplicação de grandes 51 
investimentos. Concluída a apresentação, o presidente abre para manifestações do Plenário, 52 
que discute acerca da possibilidade de aumentar a estimativa da receita e sobre como seriam 53 
os critérios de cortes do orçamento. Em esclarecimento, o Nadson destaca a necessidade da 54 
aplicação de mecanismos que possam favorecer o orçamento, como estimular o processo de 55 
cobrança, melhorar ineficiências observadas no manejo da máquina e estimular a melhoria da 56 
produtividade. Com relação à estimativa do orçamento em R$ 28.000.000,00, Nadson Oliveira 57 
reafirma que o valor estimado é conservador e observa que existe ainda a possibilidade de o 58 
Cofen promover contingenciamento. O assessor finaliza informando que uma nova 59 
apresentação sobre a elaboração orçamentária contendo os elementos de corte, será feita ao 60 
Plenário, conforme deliberação da Diretoria. Não havendo mais manifestações, o Presidente 61 
declara encerrada a sessão, às dez horas e doze minutos. 2.2 Cerimônia de entrega de CIP – 62 
Às dez horas e treze minutos, o Assessor de Gestão do Exercício Profissional, Fabrício Santos 63 
Vitória, apresenta ao Plenário o projeto de cerimonial para entrega da Carteira de Identidade 64 
Professional (CIP), já exposto em reunião da Diretoria e reajustado, conforme orientação dos 65 
Conselheiros Diretores.  O Assessor inicia a exposição apresentando o rito da cerimônia, 66 
contendo o acolhimento; boas-vindas; composição da mesa de honra; canto do hino nacional; 67 
apresentação de slides contendo informações referentes a atual gestão, função do Coren-BA, 68 
atuações do Conselho, Resolução Cofen 564/2017, 545/2017 e as diferenças entre as 69 
entidades representativas; fala dos novos profissionais; entrega formal das CPIs; fotos; 70 
juramento; fala de membro de honra; encerramento. Fabrício Vitória expõe ainda os slides 71 
que serão apresentados aos novos profissionais durante a cerimônia, para apreciação e 72 
contribuições do Plenário. Concluída a apresentação, a Primeira Secretária, Giszele Paixão 73 
ressalta que o profissional terá a possibilidade de escolher se preferirá receber a carteira no 74 
ato da solicitação ou agendar para participar da cerimônia, quando terá a oportunidade de 75 
agregar conhecimentos sobre as competências do Conselho e demais instituições 76 
representativas da Enfermagem, bem como das normativas que regem o exercício profissional 77 
da Enfermagem. A Conselheira parabeniza do Assessor Fabrício pela iniciativa do projeto. O 78 
Conselheiro Ossimar Santos pergunta se existe, dentro do projeto orçamentário um espaço 79 
para que essas cerimônias ocorram; quando as cerimônias começarão a ocorrer; com que 80 
frequência as cerimônias ocorrerão; se haverá Portarias designando os profissionais que 81 
comporão a mesa. Fabrício Vitória responde que praticamente não haverá custo para o 82 
evento, pois o evento ocorrera na sede da Autarquia, com envolvimento dos colaboradores. 83 
Informa ainda que o projeto piloto prevê a realização do evento uma vez ao mês, com 84 
participação opcional do novo profissional. Informa que no caso da designação de 85 
Conselheiro, haveria apenas o custo do Auxílio Representação. A Conselheira Joice Reis sugere 86 
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que o evento ocorra em dia de Reunião Ordinária do Plenário, possibilitando a participação 87 
de mais conselheiros, sem onerar a Autarquia. Não havendo mais manifestações, o Presidente 88 
autoriza a verificação do voto. A Primeira Secretária, Giszele Paixão, faz a verificação do voto. 89 
Os(As) Conselheiros(as) Holmes Rocha dos Santos Filho, Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, 90 
Joice dos Santos Reis, Daniela Pinheiro dos Santos, José Vicktor Oliveira Silva, José Welton de 91 
Jesus, Gilma do Carmo Campos Alves, Josimari Xavier dos Santos, Kátia Nascimento Gama, 92 
Ossimar Santos, Maria Ângela da Conceição, Cristiano Cardozo dos Santos e Gabriela Souza de 93 
Oliveira aprovam o projeto cerimonial de entrega das Carteiras de Identidade Profissional. Às 94 
dez horas e cinquanta e três minutos, a sessão é encerrada. 2.3 Julgamentos de Processos 95 
Éticos: 2.3.1 Julgamento do Processo Ético nº 138/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 96 
2.3.2 Julgamento do Processo Ético nº 38/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.4 97 
Aprovação de Processos Administrativos – 2.4.1 PA 117/2021 - Ad Referendum – ERRATA – 98 
Plenária aprova a inclusão em ata da seguinte ERRATA: Na Ata da 641ª Reunião Ordinária, 99 
realizada em 04 de agosto, onde se lê: “O Presidente interino, Holmes Rocha, apresenta os 100 
contratos homologados ad referendum do Plenário: [...] PA 177/2021. O Plenário aprova, por 101 
unanimidade, a abertura dos Processos Administrativos supracitados”; Leia-se: “O Presidente 102 
interino, Holmes Rocha, apresenta os contratos homologados ad referendum do Plenário: [...] 103 
PA 117/2021. O Plenário aprova, por unanimidade, a abertura dos Processos Administrativos 104 
supracitados”. O Presidente Holmes Rocha reforça que o Processo Administrativo 117/2021, 105 
aberto ad referendum do Plenário, trata da “contratação de empresa especializada em 106 
serviços de gestão documental, incluindo serviços de guarda, organização e gerenciamento de 107 
documentos para suprir as necessidades do arquivo de documentos do Coren-BA”. 2.4.2 PA 108 
114/2021 - Ad Referendum – Plenário aprova, por unanimidade dos presentes, o Processo 109 
Administrativo 114/2021.III O QUE OCORRER: 3.2 Reuniões por videochamada – 3.2.1 A 110 
Conselheira Josimari Xavier questiona ao Plenário sobre quando ocorrerá o retorno das 111 
Reuniões Ordinárias com todos os membros efetivos do Conselho participando de forma 112 
presencial. Ressalta que a modalidade presencial é mais eficiente, sobretudo nos julgamentos 113 
de processos ético-disciplinares. A Primeira Secretária, Giszele Paixão sugere que os 114 
Conselheiros residentes em Salvador voltem a participar das Reuniões presenciais, já que o 115 
cenário atual é favorável ao retorno. Destaca que as participações por videochamada poderão 116 
continuar para atender os Conselheiros do interior do estado, ressaltando que apenas os 117 
Conselheiros Efetivos José Vicktor e Gabriela Oliveira, residem no interior do estado evitando 118 
deslocamento e exposição durante o percurso, tendo em vista o cenário pandêmico. 3.2.2 O 119 
Conselheiro Ossimar Santos comenta que os participantes por videochamada da Plenária 120 
estão tendo dificuldade por consequência da má qualidade dos equipamentos disponíveis na 121 
Autarquia para este fim. Observa que há uma má captação do áudio, prejudicando o 122 
entendimento em alguns momentos das falas dos Conselheiros presentes na Autarquia, pelos 123 
Conselheiros que participam por videochamada. Solicita que seja estudada a viabilidade para 124 
aquisição de novos equipamentos. A Conselheira Giszele Paixão informa que a Diretoria irá 125 
solicitar ao Departamento de Tecnologia da Informação - DETI e o Núcleo de Comunicação – 126 
NUCOM para levantar as necessidades relacionadas aos equipamentos e o estudo da 127 
viabilidade orçamentária para aquisição. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e 128 
dezesseis minutos, deu-se encerrada a reunião. E, para constar, eu Conselheira Enfª Giszele 129 
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de Jesus dos Anjos Paixão, lavro a presente Ata, que após lida, discutida e aprovada, será 130 
assinada por mim e pelos presentes. ///////////////////// 131 
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